



zum Schutz vor Passivrauchen.

Die Ärzte, Zahnärzte, Apotheker und Drogisten des Kantons St. Gallen servieren Ihnen die Fakten zur Abstimmung:

JA, weil 73 % der Bevölkerung Nichtraucher sind.

JA, weil sich so Gesundheitskosten von 500 Mio. Franken sparen lassen.

JA, weil rauchfreie Restaurants die Herzinfarktrate um 17 % senken.

JA, weil die Feinstaubbelastung in Raucherlokalen rund 33-mal höher ist.

JA, weil 75 % aller Service-Mitarbeitenden rauchfreie Arbeitsplätze fordern.

Darum am 27. September 2009

✓ JA zum Schutz vor Passivrauchen.

